

# *Cuba se prépare pour le pré olympique de volley*

---



La Havane, 29 déc. (Juventud Rebelde)-. L'équipe cubaine de volley messieurs se prépare au grand complet à La Havane en vue du pré olympique qui se disputera à Edmonton, du 8 au 10 janvier.

Ses quatre stars autorisées à jouer dans des ligues étrangères, Rolando Cepeda, Javier Jimenez, Osmany Uriarte et Livan Osoria sont venus de Grèce, de Turquie et d'Argentine pour l'occasion.

L'expérience accumulée par ces joueurs pourrait contribuer aux aspirations de l'équipe d'obtenir le billet pour les JO de Rio.

Ariel Sainz, président de la Fédération cubaine de volley, a salué l'enthousiasme et le sérieux avec lesquels l'équipe a assumé l'entraînement en ces jours de fêtes de fin d'année.

Cuba se mesurera à Porto Rico, au Mexique et au Canada et les hôtes sont les favoris.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80162-cuba-se-prepare-pour-le-pre-olympique-de-volley>



**Radio Habana Cuba**